

DECLARACIÓN

La bancada de diputadas y diputados del Frente Amplio respalda la denuncia por irregularidades en la gestión de ex ministro de Turismo, Germán Cardoso, y la presentación de solicitud de una comisión investigadora.

A través de medios de prensa, hemos tomado conocimiento que el ex jerarca de Turismo expresó voluntad para esclarecer la situación. Previo a ello, corresponde su comparecencia ante la Comisión de Seguridad y Convivencia, donde fue convocado hace dos meses para esclarecer sus vínculos con el ex coordinador de la jefatura de Maldonado, Fernando Pereira, cesado e investigado por la Justicia. Lamentablemente Germán Cardoso nunca se presentó.

Nuestra fuerza política entiende que la denuncia del ex director de Turismo, Martín Pérez Banchemo, sobre la gestión y la contratación irregular de publicidad por parte de Cardoso que causó su remoción del gabinete ministerial, es suficientemente grave para la aprobación unánime de la Cámara de Representantes de esta investigadora.

24 de agosto de 2021